



Laure Simon – Stepp (Lampaul Guimiliau, 29)

Présentation de la coopérative :

La STEPP coopérative de travaux publics spécialisée dans les réseaux d'énergie. Créée en 1980, nous intervenons sur le département du Finistère. Nous comptons 50 salariés associés sur un effectif de 60 personnes.

Pourquoi s'engager au Conseil d'administration ?

Nous souhaitons en renouvelant notre candidature participer à l'animation et au développement du réseau, être en contact avec les autres coopératives.

Enjeux identifiés pour le Mouvement coopératif :

L'offre de service : une stratégie a été définie, une plaquette a été communiquée. Faire un état des lieux (avis des adhérents), un état d'avancement de la mise en œuvre au sein de l'UR et un plan de d'action du reste à faire. La formation : une stratégie a été définie, un site a été créé. Animation du réseau : maintenir et booster ce qui fonctionne (cercle dirigeants, Wel'Coop), Réfléchir sur des propositions innovantes, travailler la proximité.

Ce qui attire dans le rôle d'administratrice :

La dynamique de l'UR, les belles rencontres, les projets.

Devise inspirante

“La folie, c'est de faire toujours la même chose et de s'attendre à un résultat différent”.